

BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 0506
Ciudad Universitaria, 8 de mayo de 2025

Certeza jurídica e infraestructura, destacan en la EES de Xalostoc

Gregorio Bahena Delgado, director de la Escuela de Estudios Superiores (EES) de Xalostoc, entregó a Viridiana Aydeé León Hernández, rectora de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), su segundo informe de actividades, en el que destacó la regularización jurídica de las instalaciones, la rehabilitación del campo experimental y sus diferentes laboratorios.

Esta mañana en la sala de juntas de la rectoría, acompañado de su equipo de trabajo, Gregorio Bahena presentó su segundo informe de labores por el periodo octubre-2022 a septiembre-2024, en el que da cuenta de las actividades que han realizado en materia de gestión, academia, extensión, mejoramiento de infraestructura y planes y proyectos a realizar en los próximos años en la unidad académica ubicada en la zona oriente de la entidad.

El director de la EES de Xalostoc, explicó que, después de 40 años, se ha logrado, con la ayuda de la rectora Viridiana Aydeé León tener certeza jurídica de las 9 hectáreas que ocupa la escuela, lo que también implicó la rehabilitación del campo experimental para su utilización en la investigación y prácticas estudiantiles.

Además, destacó las mejoras en los diferentes laboratorios de investigación y experimentación y se ha invertido en la compra de equipos para las prácticas de las y los estudiantes.

La rectora Viridiana Aydeé León Hernández felicitó al equipo de trabajo y comunidad de la EES de Xalostoc, por estos logros que reflejan su pasión para solucionar las problemáticas y proponer nuevos proyectos, iniciativas que serán también impulsadas desde la rectoría.

Finalmente, la rectora reconoció la labor de Gregorio Bahena para potenciar las labores de la unidad académica en la región oriente de Morelos y anunció que seguirán apoyando con infraestructura y vincularán a esta escuela con instituciones del gobierno estatal para concretar cada uno de los proyectos y planes que tienen para los próximos años.

Atentamente

Por una humanidad culta